



*Aus gegebenem Anlass  
bitten wir Euch :  
Kommt in Euren schönen  
Trachten zum 100.  
Siebenbürgerball !*

*Sehr geehrte Mitglieder, Freunde und Förderer unseres Vereines !  
Nur wenige Vereine in Österreich haben das Glück und die Gelegenheit ein so seltenes Ereignis in ihrem Vereinsdasein zu feiern !  
Unsere Gründer und Vorfahren führten schon sehr bald dieses Fest ein. Nur die zwei Weltkriege verhinderten das dieser Brauch nicht durchgehend jedes Jahr eingehalten werden konnte. Viele große und kleinere Bälle wurden jedoch, wenn die Zeit dafür war, durchgeführt.  
1948 nach Kriegsende konnte nach den schrecklichen Ereignissen, Vertreibung und Flucht unsere Gemeinschaft wieder mit frischem Mut an ein solches Fest denken. Gestärkt durch die große Zahl an Neuzugängen der Flüchtlinge.  
Der Zuspruch war gewaltig ! Mehr als tausend Besucher fanden sich im Schwechater – Hof bei den ersten Bällen ein. Für viele war dies nach der Flucht das erste Wiedersehen ! In den folgenden Jahren gab es jedes Jahr ohne Unterbrechung unsere Traditions-Veranstaltung. Nach erheblichem Besucherschwund, wurde es immer schwieriger dieses Fest zu veranstalten.  
Mit dem Einzug in unser neues Heim im Haus der Heimat ergab sich, nachdem auch die anderen Vereine mit den selben Problemen kämpften, dass der gemeinsam organisierte und veranstaltete „Ball der Heimat“ ins Leben gerufen wurde. Das Experiment ist gelungen ! Dies zeigen uns die bisherigen Besucherzahlen. So können auch wir unser diesjähriges Jubiläumsfest feiern und genießen.  
Wir laden Sie daher alle herzlich ein, mit Ihren Kindern, Enkeln, Verwandten und Freunden an diesem besonderen Fest, zahlreich teilzunehmen.  
Unser Programm wird Euch sicher gefallen !  
Auf Ihr Kommen freut sich  
mit den besten Grüßen das Ball Organisationskomitee.*